

子どもが  
う大阪へ

# 福祉・教育の充実こそ府の責務 私学助成削減やめ少人数学級拡充を

日本共産党

来年

2月府議会へ府民要求をもちよましょ

9月  
府議会

福祉4医療

国際児童文学館

など請願を全会一致採択

橋下府政の福祉・文化の切り捨てに対する  
府民の運動が府議会を動かし、9月議会  
では次の5つの請願が、全会一致採択され  
ました。

「1型糖尿病患者のハイリスク分娩管理

「府立国際児童文学館の存続」

老人・障がい者・ひとり親・乳幼児医療費  
助成は文字通り府民の命綱。  
1割負担（上限月25,000円）にするという  
府案に、大阪府医師会や障害者団体、母子寡  
婦連合会などから「撤回」を求める多くの声  
が知事に届けられています。府議会も「現行

序列をつけ、競争をあおる全国学力テスト。

知事は市町村結果を公表しました。来年の大阪の順位をあげるために、「百マス計算」、ゲーム機使用など、特定の方法を押し付けようとします。これでは、教育がゆがめられます。

子どもにつけさせたい学力とは何か。子ど

制度を守れ」の請願を全会一致採択。  
日本共産党は、府民と議会の意志を尊重せよと知事に迫りました。

財政難を口実にした制度の後退にこそ  
ぞつて「ノー」を突きつけ知事を追いつめましょう。



## 府民の命綱まもれ 党派こえた大運動を

福祉医療費制度の改悪ゆるすな！

## 全国一斉学力テストより 35人学級の拡充を

高校授業料の値上げが心配されます。さらに橋下知事は、授業料補助も削減する計画です。貧困と格差が拡大する中、教育格差をなくすことこそ知事の役目です。

知事は、私学への助成や府立高校の非常勤職員をやめさせないと訴える高校生に、「権

私立学校への助成金大幅削減により来年の高校授業料の値上げが心配されます。さらに橋下知事は、授業料補助も削減する計画です。貧困と格差が拡大する中、教育格差をなくすことこそ知事の役目です。

利の保障は中学まで」「勉強は学校でなくてもできる」「日本は、自己責任がまず原則」など、高校教育を否定する不誠実な発言をくりかえしました。

橋下知事　高校生　みんなの学ぶ権利奪わないで

私学助成を元にもどし教育の保障を

もたちの声に耳を傾け、家庭、学校、地域がみんなで、どの子にもゆきとどいた教育をすすめるよう、日本共産党は知事に35人学級の全学年実施、教育予算の増額・教育条件整備を求めています。



橋下知事(中央)に訴える高校生たち=23日、府庁 ©大阪民主新報

# 財界と2人3脚 大阪府を解体し関西州へ ムダな高速道路つくり、府庁舎のWTC移転

ちょっとまってよ  
橋下知事

## 府庁舎のWTC移転

大阪市のWTCへの府庁移転を突然言い出した橋下知事。関西財界は、「WTCに大阪市がこようが大阪府がこようが結構」、来たら企業がかかえる「空地」を含めて動きだすと手前勝手なもくろみを立てています。

知事も、「空き地があるからチャンス」と発言。府民からは「なぜWTCなのか」「たいへん不便になる」「災害時に大丈夫なのか」「府庁跡地が食い物にされないか」という声が続出。知事の言う「現庁舎を耐震改修するより安上がり」も根拠がありません。



WTCビル西隣の空き地



破たんしたWTC



大阪都市再生環状道路  
大阪都心を周回するための新たな環状高速道路



総事業費3500億円

## 阪神高速淀川左岸線の延伸計画

橋下知事

採算が取れないからこそ  
行政が果たす役割が

「財政非常事態宣言」にもかかわらず、橋下知事は莫大な資金を要する高速道路の建設には異常に熱心。

採算がとれず巨額の事業費ゆえに大阪市も二の足を踏んでいる総事業費3500億円もの阪神高速淀川左岸線延伸部（大阪市北区豊崎—門真市）を、「採算がとれないから行政の仕事」と開き直っています。



副知事に申し入れる党府議団=11月5日 府庁

## 府民・中小企業守る緊急対策を

円高・金融危機・原料高

日本共産党

アメリカ発の金融危機が広がり、大企業による大量首切りがはじまっています。また、円高、原材料価格の高騰、物価高、銀行による「貸し渋り」「貸しはがし」など大阪の中小企業、府民の暮らしは大ピンチです。

日本共産党は、こんなときこそ、大阪府が直接「中小企業の営業を守り、仕事を増やす」、府民の暮らしを守る「防波堤」の役割を果たすとともに、国に対策を求めるよう緊急要望をしました。